



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

LLEGA MISION CHINA. Ayer a las 6 de la tarde, llegó al Aeropuerto Internacional El Salvador, la Misión Cultural de China Nacionalista, que este día se presentará en el Cine Presidente, a beneficio de la reconstrucción del Teatro Nacional.

En el salón de honor del citado aeropuerto, fueron recibidos los 19 integrantes de la misión, por el embajador chino, funcionarios gubernamentales y miembros de la colonia china residente. Tres días actuará la misión en El Salvador.

Informe público gastos por recoger ripio darán

Un informe público constante, presentará el Ministerio de Obras Públicas, para justificar los gastos del nuevo plan de remoción de escombros y limpieza.

Obras Públicas interviene, para curarnos en salud, no obstante que esta tarea le corresponde al Comité de Reconstrucción Metropolitana (CREM), afirma el ministro, Ing. Luis López Cerón.

Aunque no dio a conocer cifras de lo que se gastará en dicho programa, el Ministro dice, que está dispuesto a informar en detalle al público sobre los gastos en que se incurren, para evitar confrontaciones

derivadas de la duda, acerca del empleo del dinero.

El Ministerio de Obras Públicas desarrolla el plan de limpieza, con carácter de emergencia, para evitar inundaciones a consecuencia de los escombros y el ripio en la ciudad, pues se acerca el invierno.

Para lograr tal objetivo, antes de la estación lluviosa, el Ing. Luis López Cerón, dice que se hará acopio de un donativo del Japón que asciende a un millón 700 mil dólares.

En primera instancia, dice el funcionario —Pasa a la página 54—

Renuncia de ANEP Lic. Juan Vicente Maldonado

La tan ansiada reactivación económica por la que denodadamente lucha la empresa privada no se ha alcanzado por la falta de voluntad política del actual gobierno.

Así lo expresó ayer el Lic. Juan Vicente Maldonado, quien en nota enviada a nuestro Director, informa de su retiro como Director Ejecutivo de la

—Pasa a la página 28—



—Foto de LA PRENSA, por Malena. RENUNCIA. El Lic. Juan Vicente Maldonado, Director Ejecutivo de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP.

Duarte pronúnciase por colegiación obligatoria

Por una colegiatura obligatoria como garantía de alta calificación del profesional, se pronunció el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte,

en la inauguración del nuevo local del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas.

—Pasa a la página 41—

De Cabañas

Hoy se incorporan en Victoria 700 soldados

Setecientos nuevos voluntarios de la Defensa Civil, rendirán juramento a la Bandera Nacional este día, en la Villa de Victoria, departamento de Cabañas.

Los nuevos voluntarios, se informó, pertenecen a varias localidades urbanas y rurales de la región.

El pasado sábado, otros —Pasa a la página 23—

De Santa Ana

Hombres armados dan muerte a 2 campesinos

(Santa Ana). Hombres fuertemente armados asesinaron a dos hombres, a quienes llegaron a sacar por la fuerza a la finca Las

Mariás, del cantón Valle del Matazano, de esta jurisdicción.

Las víctimas fueron los —Pasa a la página 51—

De Santa Ana Drogadicto lanza señora a barranca y le causa muerte

(Santa Ana). Un hombre con evidentes muestras de ser drogadicto, causó la muerte a la señora Fidelia Duarte de Palma, de 70 años de edad.

El Juez Segundo de lo Penal efectuó el reconocimiento de la víctima, en una barranca de más de treinta metros de profundidad, en la carretera hacia Metapán en el cantón Camones, donde los vehículos del tren de aseo lanzan la basura de la ciudad.

El sujeto, identificado como "El Chele", fue capturado por miembros de la Defensa Civil y entregado a la Sección de Investiga-

—Pasa a la página 23—

Sin solución huelga diputados Oposición

Las opiniones de los doctores Rafael Morán Castañeda, PCN y Armando Calderón Sol, ARENA, indican que no hay criterios coincidentes de solución a la "huelga parlamentaria".

No tiene una solución inmediata, por que los dirigentes de la oposición en la Asamblea, no tienen ideas coincidentes.

El Dr. Rafael Morán Castañeda, del PCN, dice al respecto:

"El problema nos ha llevado a varias pláticas; en la última se tomó la decisión de nombrar por cada partido una comisión, para que elaborara un proyecto so-

bre el Consejo Central de Elecciones, de acuerdo a sus propias pretensiones".

Los miembros del PCN que integran esta comisión, son el Ing. Pío Arnulfo Ayala y el Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar; por ARENA son el Ing. Francisco Merino y otro que desconozco su nombre; por la DC son el diputado Mauricio Mazier Andino, Ing. Ovidio Hernández y el Dr. Edgardo Beloso Funes; los doctores Rene Fortín Magaña, independiente y Roberto Escobar García, de PAISA, respectivamente, hacen cuerpo para ana-

—Pasa a la página 52—

20 años de labor cumple Escuela de Zacatecoluca

Veinte años de labor docente cumplió la Escuela Urbana Unificada San Agustín, de Zacatecoluca, al servicio de la juventud estudiosa de la mencionada ciudad.

Según informa el personal, la escuela fue fundada oficialmente el primero de marzo de 1967, gracias al esfuerzo desinteresado de un grupo de maestros, entre los que se mencionan al profesor José Mauro Vásquez, quien actualmente se desempeña como Director de la citada escuela.

Informan que durante los veinte años, los padres

—Pasa a la página 54—

Curso de bordado impartirá Asoc. Muchachas Guías

Un curso de bordado será impartido por la Asociación de Muchachas Guías de El Salvador, para jóvenes que deseen capacitarse en esa útil labor.

Según informa la Lic. Dora Alicia Beltrán Villela, de Trabajo Social, el curso se iniciará el próximo lunes 16 de marzo.

El horario ha sido establecido durante los días lunes y miércoles, de 2:00 p.m. a 5:00 p.m., concluyendo en diciembre del corriente año.

La inscripción debe hacerse en la Avenida Maracaibo, Colonia Miramonte No. 621, San Salvador, teléfono 26-7913.

Señalan la Asociación de —Pasa a la página 51—



CARNAVAL BENEFICO. Miembros del Club 20-30 de Sonsonate, construyen, con ayuda de la comunidad, varios talleres vocacionales de la Escuela de Educación Especial para minusválidos. En la foto, muestran cómo van de adelantados los trabajos y para continuarlos, invitan a los sonsonatecos a asistir a su Primer Carnaval 20-30, a efectuarse el viernes 13 del mes en curso, frente a Iglesia Santo Domingo.

Médicos de EU asisten a Congreso Quirúrgico

Destacados Médicos-militares de ciudades de U.S.A. dictarán conferencias en el III Congreso Médico Quirúrgico, que el próximo viernes inauguran en el Hospital Militar.

"Avances en el tratamiento médico quirúrgico" es el tema principal del evento que organiza la Fuerza Armada de El Salvador, por medio del Hospital Militar. —Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

CONGRESO. El próximo viernes se inaugurarán aquí el III Congreso Médico Quirúrgico del Hospital Militar. Informan, de izquierda a derecha: Dr. Luis Ramón Co-

lato, Cnel. y Dr. Guillermo Iraheta, Dr. Benjamín Ruiz Rodas y Dr. Francisco Arévalo Molina, del equipo de organizadores. Asistirán conferenciantes de los Estados Unidos, dijeron.

AL CERRAR la edición

(Información en página 23)